玉高附中通信 WAKAGOMARU NO.6 4

10 月 24 日 (土) 第 2 回学校説明会(入試説明) 詳しくは、ホームページからご覧ください。→ 显認

R2 学芸発表会 開催しました。

10月11日(日)学芸発表会を開催しました。 例年の学芸発表会は、合唱コンクールが中心 でしたが、今年は、ビブリオバトル、英語暗唱、 英語スピーチ、英語落語、短歌、数学研究発表、 ミュージカル(合唱)、ダンス発表、理科自由研 究発表、海外交流報告と、本当に盛りだくさん でした。

3年生の女子は、体育祭でダンスリーダーを 務める予定でしたが、体育祭が中止となり、今 回のダンス発表にはエネルギーを集中して取 り組みました。写真は、ダンス発表とミュージ カル(合唱)です。



また、ALT の先生方による落語(日本語)、歌唱「This is me」も大変好評でした。発表内容は、どれも個性的で、玉高附中生の持ち味を十分に発揮できたと思います。

熊日新聞(2020.10.5 付け)には、学 **国芸芸** 芸発表会の英語落語が紹介されました。



今年度、ようやく学芸発表会を開催すること

できました。今後も、芸術鑑賞会やクラスマッチなど企画していきますので、玉高附中生の活躍は続きます。



2020.10.20 副校長 山部